

Buchmesse 2004 xD

Mal etwas neues...

Von -Mizu-

Kapitel 2: Die Messe

Nun stiegen wir aus dem Zug aus und liefen einen etwas steilen Weg zum Messegelände hinauf. Lana und ich machten lauter Schmarn und ich schaute immer zum Gelände. Langsam kamen wir immer näher hin und ich schaute mich neugierig um, als wir dann immer besser das Gelände anschauen konnten, sah ich den niedrigen Brunnen und rannte sofort hin, ich ging einige Zentimeter mit meinen Schuhen rein und Lana schimpfte mich, weil ich mich wieder so kindisch benahm, aber sie machte es auch und wir lachten etwas. Wir gingen dann neben dem Brunnen und ich machte mit meinem Schmarn immer weiter, aber meine neugier, ob ich jemanden sehe, denn ich kenne oder auch jemanden sehe, denn ich erhoffte zu sehen lies nicht ab. Immer wieder bekam ich eine SMS und verschickte immer eine richtig kurze SMS. Als ich ein Bus entdeckte hatte ich irgendwie panik und Lana rannte zum Glück los und ich folgte ihr, nun gingen wir in die Halle und gleich kamen einige auf Lana zugerannt und ich machte viele Schritte von ihnen weg, zum Glück kannte mich niemand von denen....

Erstmal schauten wir uns bei der Menschenmenge um und gingen zur Kasse und holten unsere Karten. Lana zeigte ihr Cosplay und ich sagte immer, das ich ihr Begleitschutz wäre, und die an der Kasse lachte. Lana und ich packten unsere Sachen um und ich war die ganze Zeit tolpating und mir fiel immer was runter. Ich hatte Angst, das ich so gesehen werde und lachte erstmal etwas. Die Angst hatte mich nun völlig, aber als trost bekam ich Lanas Katana, ich mochte dieses Schwert, immer wenn ich bei ihr war, wollte ich das mitnehmen und spielen.. Jaja, ich weiss etwas kindisch, aber nun ist es ja auch egal. Ich spielte die ganze Zeit mit dem Katana herum, auf einmal bemerkte ich nicht das Lana schon ganz weg war und ich bekam noch mehr angst und rufte laut Mama und rannte ihr hinterher, dann packte ich ihre Tasche und labberte irgendeinen Mist daher. In meiner einen Hand wedelte ich das Schwert weiter umher und wir kamen langsam der Treppe der Halle näher. Jetzt hatte ich schon totale Angst und sah von etwas weitem, obwohl ich kurzsichtig bin, zwei Gestalten (nicht hauen) auf dem Treppengeländer saßen. Ich dachte mir schon, das es die Person war, die ich mir erhoffte, daher drehte ich mich etwas zur Seite und wollte irgendwie nicht erkannt werden, nur warum, das werde ich nie herausfinden. Lana und ich fuhren dann mit der Rolltreppe hoch und kurz bevor wir oben waren, sagten zwei zu uns Hallo. Ich hatte totale Panik, aber nachdem Lana hallo sagte, wollte ich auch Hallo sagen und drehte mich um und ein kleines lächeln kam über meine Lippen und ich hatte ziemliche Herzklopfen....

Lana und ich mussten noch erstmal schnell weiter und ich sagte auch kurz und knapp (wie blöd..) das wir schnell vor gehen würden. Lana ging schon mal vor und ich rannte mal wieder ihr kurz hinterher. Erstmal suchten wir den Weg verzweifelt zu den Mangaabschnitt. Nebenbei ging leider mein Rucksack auf und ich regte mich furchtbar auf. Wir machen eine kurze Pause und ich gab Lana einige Sachen, damit sie die in ihre Tasche tut. Nun gut, wir gingen dann gleich darauf los und suchten verzweifelt weiter. Lana sagte, das wir uns trennen können, weil sie eh cosplayen gehen will und ich nickte nur. Am Animexxstand vorbei verabschiedeten wir uns schnell, umarmten uns und machten eine Uhrzeit und einen Ort aus, wo wir uns wieder treffen würden. Ganze Zeit hatte ich dann mein Handy in der Hand, als ich Lana weggehen sah und schickte gleich eine und später mehrere SMS, bis endlich Ten wieder (zwar mit seinem Freund, aber egal XD) ankam. Ich freute mich zwar, aber ich hatte vor seinem Freund irgendwie Angst und konnte da noch weniger was sagen, als er irgendwas mich gefragt hatte. Naja egal, gut das ich mich davor mit bisschen zeichnen abgelenkt habe. Ten setzte sich auf einen Stuhl und wir schauten uns kurz an und dann war eine weile ruhe. Irgendwann kam er auf die Idee, mir einige zeichnungen zu zeigen, die er vorher im Bus gemacht hatte und natürlich schaute ich sie mir (sogar mit begeisterung) an. Kurz darauf bekam ich zwei kleine Zeichnungen, worüber icc mich ziemlich freute ^^ Gleich danach gab ich ihm meinen Zeichenblock und er schaute es sich an. Ich drückte meinen Kopf an meinen Rucksack, weil ich meine Zeichnungen so blöde fand, und manche sowieso zu peinlich waren. Wir saßen dann doch aber eine Weile ruhig da, als ich ihm sein kleines Geschenk gab. Irgendwann fragte ich, ob wir etwas herum gehen wollen und standen dann auf und schauten uns die Messe an...